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郑州市人民代表大会
常务委员会公告

【十四届】第七号

郑州市第十四届人民代表大会代表名额为 569名，市十
四届人大二次会议实有代表558名。

郑州市第十四届人大代表康午生因涉嫌严重违纪，正在接
受组织调查。康午生本人于2015年6月30日递交了辞去郑州
市第十四届人大代表职务的辞呈。2015年7月14日，二七区第
十五届人大常委会第二十次会议决定接受其辞职请求。

2015年 8月 28日，郑州市第十四届人大常委会第十一次
会议审议通过了《郑州市第十四届人大常委会代表资格审查
委员会关于郑州市第十四届人民代表大会代表变化情况的代
表资格审查报告》，根据《中华人民共和国全国人民代表大会
和地方各级人民代表大会选举法》有关规定，康午生的代表资
格终止。

现在，郑州市第十四届人民代表大会共有代表557名。
特此公告。

郑州市人民代表大会常务委员会
2015年8月28日

省人大常委会召开座谈会
就改进县乡人大工作征意见
本报讯（记者 孙娟）昨日上午，省人大常委会在郑州召开

县乡人大工作和建设省直管县座谈会，征求各方面的意见和
建议，我省10个省直管县人大常委会主任来郑参加座谈，并就
改进和提高省直管县县乡人大工作提出了意见和建议。

在座谈会上，多位省直管县的人大常委会主任均表示，省
直管县人大常委会现在是直接接受省人大常委会的监督指导，
但在对接、联系中，存在机构不健全、设置不统一、名称不规范、
职能不对称、工作不好协调的问题。为此，建议省人大常委会
能通盘考虑，统一指导县级人大常委会合理规范机构设置。

在昨天的座谈会上，省人大常委会相关负责人表示，前期，
省人大常委会专门组织了四个调研小组进行了实地调研，省人
大常委会将把调研和座谈会上听取的意见和建议进行汇总整
理，作为我省加强县乡人大工作和建设的重要参考。

郑州市第十四届
人大常委会任免名单
（2015年8月28日市十四届人大常委会第十一次会议通过）
任命：
杜文龙、田东兴、骆大朝、陈朋涛、付保东、郭凤彩、刘向科、

李云华、徐滢、王新茹、朱凯、张林利、曹逢春、潘冲、李剑锋、
赵俊丽、刘平安、杜麒麟、张永杰、王冰、耿立、芦祎、张彦超、
朱岩、张晶晶、冯卫亚、邢永亮为郑州市中级人民法院审判员。

免去：
张文松、宁林念、胡瑞、张金生、焦小英、程秀杰、杨伟东、

王一玎、刘静的郑州市中级人民法院审判员职务。

全国创伤专家聚郑
分享切磋学术经验

本报讯（记者 汪辉 通讯员 侯巧红）昨日上午，由中华医
学会创伤学分会主办，省医学会、郑州市第一人民医院承办的
第十届全国创伤学术会议，在国际会展中心开幕。省卫生计
生委副主任张重刚，副市长刘东等出席开幕式。

据介绍，在我国创伤及相关的意外伤害已成为导致死亡
的第五位原因，在青少年中则排在第一位。加强创伤医学基
础和临床研究，对于降低创伤发生率、死亡率具有重要意义。
本次会议开设了组织修复、创伤感染、骨与关节损伤等11个分
会场，为我国创伤医学做出突出贡献的王正国、付小兵等国内
权威专家作专题演讲，3000余名国内创伤专家学者莅会。

刘东表示，本次学术年会在郑州举行，必将促进我市创伤
医学基础理论的发展和前沿领域的研究，加快我市创伤外科
的建设，推动全市医疗卫生事业再上新台阶。

政协委员督办重点提案
强力推进大气污染防治
本报讯（记者 武建玲）27日下午，市政协副主席薛景霞带

领部分市政协委员，对市政协重点提案《关于铁腕治理我市
雾霾的建议》进行督办。

针对该提案，市环保局答复，我市属于北温带大陆性季风
气候，空气质量具有显著的季节性特征，特别是经常出现静风、
逆温等气象条件，容易形成灰霾天气。面对空气质量恶化的严
峻局面，市委、市政府高度重视，强力推进大气污染防治工作。

目前，全市 2147个工地综合达标率 90％以上，淘汰黄标
车和老旧车辆 7.29万辆，查处环境违法行为 515起，并对重点
涉气企业 24 小时驻厂监管。当前及今后一个时期，我市将
围绕“空气质量今年好于去年、长期明显好转”的目标，强化
扬尘污染、机动车污染、燃煤污染、工业污染的治理力度。同
时根据《郑州市大气污染防治工作实施方案》，我市将从加快
产业结构调整、推动能源结构升级、实施燃煤污染整治工程、
综合治理工业污染、持续整治扬尘污染、有效控制机动车污
染几个方面，通过持续不断的治理，促进空气质量明显好转。

本报讯（记者 左丽慧 实习生 刘锦丽 文 李
焱图）《四渡赤水出奇兵》《没有共产党就没有新
中国》……昨日，一首首经典爱国歌曲在黄河科
技学院音乐厅唱响，“唱响中国梦·出彩郑州
人”——郑州市纪念中国人民抗日战争暨世界反
法西斯战争胜利70周年合唱比赛决赛在这里落
幕(如图）。在为期两天的4场比赛中，58支队伍
逾4000人用合唱的方式，重温过去的峥嵘岁月，
在全市形成了纪念、缅怀、学习先烈的良好氛围。

据悉，由市委宣传部、市委市直机关工委、
市总工会、市公安局、市文广新局等单位联合组
织的“唱响中国梦·出彩郑州人”——郑州市纪
念中国人民抗日战争暨世界反法西斯战争胜利
70周年合唱比赛，自 5月份开展以来，得到了广
大干群的积极响应。各县（市）区、各企事业单
位、市属大中专院校、中小学校和社会团体、市
直各机关踊跃参加，有近300支合唱团体参加了

初赛。
在昨日的决赛现场，市委宣传部的《走向复

兴》、市政府办公厅的《没有共产党就没有新中
国》、市纪委的《四渡赤水出奇兵》、市工商局的

《山丹丹花开红艳艳》，将人们的思绪带回那激
情燃烧的峥嵘岁月，让人们深切缅怀那些为了
抗日战争胜利赴汤蹈火，浴血奋战的革命先
烈。市人社局的《保卫黄河》、市文广新局的《七
律·长征》、市信访局的《绣红旗》等一个个精彩
节目，让人们重温了那段悲壮的历史，激发了大
家炙热的爱国主义热情。

市政府办公厅的一位参赛人员告诉记者，
为了参加这次比赛，大家踊跃报名，常常利用
休息时间集中练习，“能在纪念抗日战争暨世
界反法西斯战争胜利 70周年这个特殊的时刻，
为祖国献上一曲来表达对祖国的热爱是一件
很有意义的事。”

齐唱经典旋律 纪念抗战胜利
我市纪念中国人民抗日战争暨世界反法西斯战争胜利70周年合唱比赛落幕

一6岁儿童命丧车轮下
本报讯（记者 王译博 通讯员 崔站立）昨日上午 8点半，

我市农业南路和万通街交叉口东北角，一辆小货车在倒车时
将一名六岁半的儿童碾压致死，造成重大交通事故，目前，司
机刘某因涉嫌交通肇事罪已被刑事拘留。

本报讯（记者 宋建巧 实习生 王
君）昨日，记者从市工商局获悉，根
据随机摇号确定的抽查名单，该局
对辖区 3160户企业出资信息公示情
况进行了定向核查并发布检查结
果。结果显示，出资信息正常 1897
户，通过登记的住所（经营场所）无
法联系 933户，未按规定公示其他应
当公示的信息 297户，公示信息隐瞒
真实情况、弄虚作假18户；不予配合
核查情节严重3户；另有12户企业注
销或迁移。

正常企业中七成多零出资

据介绍，抽查企业结果正常的
1897户。其中未出资（零出资）1478
户，占结果正常企业七成多，占总检
查企业数量近五成；全部出资到位
352户，部分出资企业67户。

据市工商局外资处负责人介绍，
注册资本登记改革、实缴改认缴后，
除 27个行业暂不实行注册资本认缴
制外，其余均实行认缴制。办理营业
执照的时候，工商局不再需要验资报
告，注册资本大小和认缴期限都由股
东自行约定。新政策的实施在释放
改革红利、激发市场活力的同时，一
些企业利用新规赋予的权利，约定了

较长的出资期限，因此虽未出资，只
要履行了出资信息公示义务，在抽查
结果上仍记录为正常。

近三成企业登记住所无法联系

据介绍，此次检查中，发现最大
的问题就是通过登记的住所（经营
场所）无法联系企业大量存在，共
有 933 户 ，占 总 检 查 户 数 的 近 三
成。具体原因包括很多企业由于
拆迁等原因搬迁未办理变更登记、
企业经营场所经常无人、一些企业
已经不经营但一直未办理注销手
续等。 针对大量通过登记的住所
或者经营场所无法联系的企业，经
核查认定确实无法联系的，列入经
营异常名录并公示；经检查人员核
查通过其他方式取得联系的，指导
企业办理地址变更登记或依法重新
取得联系。

除了登记住所无法联系外，检
查中还发现存在未按规定公示其他
应当公示的信息等问题。对于这些
问题产生的原因，外资处负责人解
释，由于信息公示是去年 10 月 1 日
才开展的新的公示方式，很多企业
不明白公示什么、什么时间公示、怎
样公示。大多数企业在工商部门宣

传指导后积极公示年报信息，但不
知道还有公示即时信息义务。加上
企业对公示系统运用不熟练，或者
不检查填写信息是否正确就点击公
示，造成公示信息错误、多次操作更
改，有些企业年报截止后由于关闭
年报信息修改功能而无法修改，影
响企业信用。

限期不公示列入异常名录

针对检查结果，市工商局相关
负责人表示，对经检查属于正常的
企业，在检查结束之日起 20 个工作
日内予以记录和公示。对于未履
行信息公示义务的企业，责令其在
10 日内履行公示义务，限期公示信
息的记录为正常并公示；限期未履
行公示义务的，工商部门依法将其
列入经营异常名录。对于到期后
未按照章程约定履行出资义务和
存在其他情形的，工商部门将依法
落实后续监管措施或按照有关规
定进行处置。

对列入经营异常名录的企业，市
工商局会按照规定向社会公示，这些
企业在政府采购、工程招投标、国有
土地出让、授予荣誉称号等方面也将
受到限制和约束。

企业公示出资信息核查结束

近三成企业登记住所有问题

家门口能品尝
正宗新疆葡萄

本报讯（记者 成燕）想吃正宗新疆甜葡萄的市民，双休日
可到位于市贸易中心栈的新疆商品（郑州）交易所一饱口福。
昨日，为期3天的新疆葡萄（中原）文化旅游节在新疆商品（郑
州）交易所启幕。这是由新疆维吾尔自治区相关部门联办的
新疆葡萄节首次走进郑州。

昨日上午，在品鉴会展示台前，不少市民免费品尝新疆
“无核白”等原产地葡萄品种。据介绍，该葡萄果粒呈短椭圆
形，是吐鲁番地区的主栽品种，口感脆甜。据悉，葡萄节期间，
主办方提供的新疆原产地新鲜葡萄价格比市场价格低三成左
右，晚熟哈密瓜、新疆盐池羊肉等土特产也将现场供应。市民
还可欣赏职业酿酒师现场演示自酿葡萄酒技艺，免费品尝葡
萄、哈密瓜和羊肉串。

（上接一版）会议表决通过了市
政府关于《郑州市郑韩故城遗址保护
条例》实施情况的报告、市政府关于

“畅通郑州”工程建设情况的报告、市
中级人民法院关于审务公开工作情
况的报告、市十四届人大代表变化情
况的资格审查报告。

会议还表决了有关人事任免案，
并为拟任命人员颁发任命书。拟任
命人员进行了就职宣誓。

白红战说，本次会议共审议和
通过了 1 件法规草案；听取和审议
了 11 项报告；作出了 3 项决议和 1
项决定；决定了人事任免，开展了专
题询问和专项工作评议，会议开得

很圆满。
白红战说，经过二审，《郑州市

建设工程施工安全管理条例》于本
次会议表决通过，会后要尽快报请
省人大常委会审批。本次常委会会
议对 2013年度市本级预算执行审计
工作报告中反映问题整改落实情况
进行了专题询问，取得了很好的监
督效果，也是贯彻中央意见精神的
一次生动实践。本次会议还首次对
市政府组成部门开展专项工作评
议，是本届市人大常委会的一次新
实践，初步实现了预期的评议效果，
初步形成了一套较完整的评议系
统，初步树立了专项工作评议的公

信力，下一步要切实用好评议意见，
着重抓好满意度测评，把效果体现
在监督推动“一府两院”工作上。

市人大常委会副主任周长松、
舒安娜、赵明恩、赵武安、王广灿、
王贵欣、赵新中、王铁良、范强，秘书
长王福松出席会议。

常务副市长孙金献，市中级人
民法院院长于东辉，市检察院有关
负责人，市政府有关委局主要负责
人，市人大法制委员会委员、市人大
常委会副秘书长、各委厅室负责人、
各县（市）区人大常委会的负责同志
和 12 名市人大代表列席会议。12
名公民旁听会议。
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